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第 41 回定時株主総会 

株主さまからいただいたご質問等について 
 

 第 41 回定時株主総会において、株主の皆さまから事前にいただいたご質問、及び当日にいただいたご

質問等についてご回答いたしましたので、その要旨を掲載します。なお、事前のご質問等については、

本総会の議案に関わる内容および、ご関心が高いと思われるご質問についてご回答しております。 

事前のご質問・メッセージ 

Q：新たに追加した事業目的に関連した具体的事業の検討状況を教えてください。 

事業目的が幅広く拡大しているように見えるが、その意図を教えてください。 

A：事業目的の変更に関する議案については、中期経営計画（2025 年度-2029 年度）のなかでもご紹介

したとおり、WOWOW オンデマンドに続く新たな配信サービスの提供や、EC サービスの強化、会員

のライフスタイルに即した新規事業の開発など、多層的なサービスの拡大に対応するために、事業目

的を追加、変更するものです。 

具体的な事業内容については、2025 年秋の「総合 EC ショップ」のグランドオープン、2026 年春に

は「新たな配信サービス」の開始を予定しています。そのほかの新規事業に関しても、順次公表させ

ていただきます。是非、新サービスにご期待頂ければと思います。 

 

Q：昨今のフジテレビを取り巻く状況のもとで、同社の清水現社長を再任することの是非について、考え 

を教えてください。 

A：一連のフジテレビの事案については、人権やガバナンス上の課題が明らかになったものであり、 

メディア業界だけでなく、あらゆる企業に通ずるものと捉えています。当社といたしても、あらゆる 

事業活動において人権を尊重し、更なるガバナンス体制の強化を行います。 

なお、取締役会におきましては、一連の事案が清水氏の取締役候補としての適格性に影響を及ぼし

たとは判断しておりません。清水氏には、メディア業界で培った知識や経営経験を当社経営に活かし

てもらうことを期待しています。 

また、取締役候補者の選任にあたりましては、独立役員が過半数を占める指名報酬諮問委員会から

十分な助言・提言を得ております。 

ご理解をいただきますよう、お願いいたします。 

 

Q：株価向上や PBR１倍割れの解消に向けた取り組みなど、長期的な展望を説明してください。 

A：株主の皆さまにはご心配をおかけし、誠に申し訳ございません。 

事業環境は厳しさを増しておりますが、中期経営計画（2025 年度-2029 年度）において策定した重

点戦略、及び重点取り組みを着実に実行することで株価の向上、PBR 等の改善を目指してまいります。    

ご理解をいただきますよう、お願いいたします。 
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Q：４K 放送の終了理由、及び現在保有・今後制作する４Kのコンテンツの配信予定を教えてください。 

A：「WOWOW 4K」サービスをご視聴頂いておりましたお客さまに厚く御礼申し上げます。 

サービスの継続について、慎重に検討した結果、経営資源の選択と集中を考慮したうえで、不採算

事業からの撤退を決断し、2025 年２月末をもちまして４K のサービスを終了させていただくこととい

たしました。なお、４K コンテンツの配信につきましては、現在のところ予定はございませんが、４K

コンテンツの制作では、ドラマ W を中心として引き続き取り組んでまいります。 

 

Q：スポーツコンテンツやアカデミー賞生中継などの放送・配信が無くなり、サービスの量・質が月額料

金に見合っていないのではないか。 

A：日頃から当社サービスをご利用いただき、厚く御礼申し上げます。 

スポーツなどの大型のコンテンツについては、国内外の大手動画配信サービスとの権利獲得競争が

近年ますます激化しております。 

当社としても経済性と顧客満足度のバランスを慎重に検討しつつ、それぞれ可能な限りの交渉を続

けておりますが、一部コンテンツについては、撤退する結果となり、誠に申し訳なく思っております。 

今後については、引き続きテニスのグランドスラム４大会やサッカーのチャンピオンズリーグ、音

楽ライブ等、多くのお客さまにお楽しみいただける WOWOW ならではのコンテンツをお届けし、満足

いただけるよう尽力してまいります。 

 

メッセージ：ゴールデンカムイについて、映画版もドラマ版も大変素晴らしかったです。 

A：ゴールデンカムイをお楽しみいただきありがとうございます。大変励みになるメッセージであり、嬉

しく思っております。映画版第二弾が現在鋭意製作中ですので、どうぞご期待ください。 

 

メッセージ：厳しい状況は理解できるが、今までの良かった WOWOW ならではの価値が失われてしまっ

ている気がします。放送コンテンツの文化までしっかりと掘り下げた放送を楽しみにしてきました。

そのような視聴者が WOWOW を支えてきましたし、今後も支えて行くのではないでしょうか。 

A：長年にわたり WOWOW をご視聴いただきありがとうございます。大変心に刺さる𠮟咤激励のメッセ

ージとして受け止めました。WOWOW を愛し、支えてくださっているお客さまからのご意見を励みに

耳を傾け、役員、社員一丸となって、より一層のコンテンツ・サービスの充実に取り組んでまいりま

す。 

当日会場でいただいたご質問等 

（株主さま A） 

Q：WOWOW が好きで 10 年以上契約しています。特にコンテンツではテニスのグランドスラムを見たく

て契約していますが、グランドスラム４大会以外の ATP ツアーや、女子の WTA ツアーなどの放送・

配信予定について教えてください。 

A：長年に渡り WOWOW の放送を楽しんでいただきありがとうございます。現在、男子テニス ATP ツア

ーや女子テニス WTA ツアーの放送・配信は行っておりませんが、引き続き検討してまいります。なお、

本年秋には、木下グループジャパンオープンテニスも放送・配信予定ですのでお楽しみいただければ

と思います。 
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Q：好きな映画 WOWOW で放送されるのを待って楽しんでいます。以前、WOWOW でアバターの放送

があった際、当然アバター2 の放送もあるのかと楽しみに待っていましたが、放送はありませんでした。

映画の放送権の問題について、現状を教えてください。 

A：映画に関しては、お客さまから一番ご期待いただいているコンテンツのひとつです。さまざまな配信

サービスがあるなかで、映画の権利に関しては我々がすべてを獲得できている状況ではございません

が、引き続きお客さまのご期待に沿うような形でのラインナップを構築するべく努力してまいります。

引き続き WOWOW の映画コンテンツをお楽しみいただきたいと思います。 

 

（株主さま B） 

Q：今年はWOWOW オンデマンドでのディレイ配信のみだったアカデミー賞について、引き続き生中継

していただきたいです。また、映画コンテンツについて、今後もメジャー作品に留まらず、良質な映

画の配信をお願いします。 

A：貴重なご意見ありがとうございます。今年度のアカデミー賞は残念ながら生放送は叶いませんでした

が、なんとか配信という形でお客さまにお届けするという選択をさせていただきました。来年以降の

予定はこの場ではご説明できない状況ですが、アカデミー賞に関しては、本当に多くのお客さまから

ご意見をいただきました。お客さまのご希望に応えられるような放送・配信を行うべく引き続き検討

していきたいと思います。 

また、ご意見頂いた映画に関しては WOWOW への要望が高いものであると認識しています。今後も

放送・配信ともにラインナップの拡充に努めてまいりますので、引き続きご期待いただきながら

WOWOW を楽しんでいただきたいと思います。 

 

以  上 


